

## ABC DICE

### DEBATE BJ

**U**no de los debates que levantó mayores pasiones, fue el de los candidatos a la alcaldía de Benito Juárez, organizado por el IECM.

Primero, por el número de participantes, ya que son 10 los suspirantes que quieren la silla de Santiago Taboada, alcalde con licencia, quien está muy cerca de su reelección.

Segundo, por los personajes que ahí se dieron a conocer, desde Marte hasta Rodrigo, algunos demasiados nerviosos, y otros muy divertidos, que inclusive al final Araceli Álvarez, candidata de Fuerza por México, les propuso a sus adversarios hicieran un "club de la amargura".

### GUERRA DE LODO

Teresa Corral, del Partido Verde, quien llegó con pañoleta morada por delante, se lanzó verbalmente contra la candidata del PT-Morena, Paula Adriana Soto, a quien señaló de falsa feminista, de haber votado contra la Ley Olimpia, y que tenía un depa nomás de 10 millones de pesos.

En las redes sociales no faltó el simpatizante morenista que victimizó la situación, diciendo que Teresa solo se la pasó hablando de Paula Adriana, (contadas fueron 7 ocasiones) Peeero quien no se quedó atrás ¡fue la misma Soto! que se la pasó hablando, peeeero de Santiago Taboada ¡nomás en 10 ocasiones! 3 más de lo que la candidata verde habló de ella, a quien, por cierto, nunca respondió ni sí ni no a los numerosos señalamientos.

### LA CATAFIXIA

Tan caldeados estaban los ánimos entre los participantes, que hubo un momento que Ro Cordera, candidato de Movimiento Ciudadano, le pidió a Corral que, aunque Soto no era de sus simpatías, le bajara dos rayitas.

Por cierto, Ro también dio nota, porque al final del debate, su conclusión fue ¡que ganaría Santiago Taboada! Pero que votaran por Movimiento Ciudadano ¡para que le dieran chance que entrara su Concejal! Y ya de carrera que ahí se lo encargaba al futuro alcalde Taboada ¿Cómo ve?

### POLICÍA DE PROXIMIDAD

Quien también se dio un quemón, fue el candidato del PES, Carlos Corral, quien propuso para la seguridad en BJ ¡lo que lleva dos años implementado! Nomás faltó que propusiera hacer un monumento a Francisco Villa en el parque del mismo nombre.

